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ランニングコース等の環境整備について
堀 雄一朗 議員

　質問　多摩川沿いの公園緑地等の恵
まれた立地を生かしたランニングコー
ス等の環境整備について所見を伺う。
　都市建設部長　多摩川沿いの公園緑
地とスポーツ施設を一体的に管理する
方法についてのめどが立てば、ランニ
ングコースマップの作成のような、当
面できることも具現化できるのではな
いかと考える。

Ｃ－130Ｊの横田基地配備について
奥富 喜一 議員

　質問　機種交替時期など北関東防衛
局等からどのような情報を受けたか。
Ｃ－130ＨとＣ－130Ｊの違いは。
　市長　横田基地に配備されているＣ
－130Ｈ輸送機14機について、国から
は平成28年11月から平成30年３月まで
に最新のＣ－130Ｊ輸送機に交替する
旨情報提供を受けた。Ｃ－130Ｊは最
新技術が搭載され、飛行距離や速度、
輸送能力等でＣ－130Ｈより優れてい

るとのことである。

公共建築物の管理体制について
原田　 剛 議員

　質問　老朽化への対応や更新費用等
を考えると、公共建築物を一元的に統
括管理する部門が必要ではないか。
　市長　今年度策定する公共施設等総
合管理計画の基本方針に沿い、各分野
の具体的な更新計画等を作成する。公
共施設等総合管理計画の実効性を鑑み、
個別計画策定や進行管理を統括的、一
元的に行う管理体制について、他市の
状況等も参考にしつつ、公共施設の管

理体制を検討する。

天皇皇后両陛下御訪問の経緯と準備対応について
串田 金八 議員

　質問　両陛下の本市御訪問の実施願
い出の経緯と、準備対応を伺う。
　市長　本市は、島しょの一部を除き
都内区市町村で唯一行幸啓の機会がな
く、都を通じて御視察を願い出てきた。
４月に入り宮内庁より行幸啓実施決定
の通知があり、御視察先となった田村
酒造場の御協力のもと、宮内庁の専門
官をはじめ関係者と合同会議を開催し、
９日に現地リハーサル、11日には職員

説明会を行った。

第３子からの学校給食費を無料化することについて
池田 公三 議員

　質問　第３子からの学校給食費無料
化は多子世帯への子育て支援、少子
化・人口減少対策として大きな効果が
期待できるので実施してはどうか。
　教育長　第３子からの学校給食費無
料化の考えはない。学校給食費につい
ては、学校給食法第11条第２項に基づ
き、学校給食で使用する食材費として、
保護者から、養育されている児童・生
徒一人ひとりについて、負担いただい

ている。

音響付き信号機の設置について
五十嵐 みさ 議員

　質問　視覚障がい者の安全確保は非
常に重要な課題である。音響付き信号
機の設置について所見を伺う。
　市長　音響付き信号機は、視覚障害
者の安全性と利便性の向上に有益であ
る。福生警察署によれば、高齢者、障
害者等の移動等の円滑化の促進に関す
る法律に基づき、対象経路を指定して
いる場合は音響付き信号機設置が優先
されるとのことなので、対象経路の選

定に着手したい。

介護サポーター事業における対象施設等の拡充を
青木　 健 議員

　質問　介護サポーター事業の対象施
設や事業を、障がい者施設や介護予防
事業にも広げてはどうか。
　市長　現在、４箇所の特別養護老人
ホームと社会福祉協議会が対象となっ
ている。今後は介護サポーターの増員
を図るとともに、認知症対策事業の
「オレンジカフェ」、「おれんじパー
ク」の傾聴ボランティア活動や、市内
デイサービス介護施設、有料老人ホー

ム等も対象としたい。

オリンピック・パラリンピックへの取り組みについて
清水 義朋 議員

　質問　東京オリンピック・パラリン
ピックに向けて、市としてどのように
取り組むのか伺う。
　市長　平成28年７月に定めた「2020
年オリンピック・パラリンピックに向
けた福生市の取組方針」に基づき、
様々な取り組みを行っていくが、まず
は、本市にゆかりのある競技であるソ
フトボールと、ブラインドサッカーの
キャンプ地等誘致活動に取り組むこと

が第一である。

　多摩ケーブルネットワークによる本会議の生中継を放映します。
放映日時、放映チャンネルは、広報ふっさ及び多摩ケーブルチャ
ンネルガイドでお知らせしますのでぜひご覧ください。

ケーブルテレビによる議会中継ケーブルテレビによる議会中継ケーブルテレビによる議会中継

・傍聴者数　延べ85人
・インターネット議会中継閲覧数（9月5日～9月29日）延べ784件

平成28年第3回定例会本会議の傍聴者数等平成28年第3回定例会本会議の傍聴者数等平成28年第3回定例会本会議の傍聴者数等
◎傍聴におでかけください。

◎議場には、補聴器をお使いの方のために、補聴器に直接音声を送る磁気
　ループを導入しています。

◆本会議（予定）午前10時開会
　12月６日（火）～９日（金）及び22日（木）
◆常任委員会（予定）午前10時開会
　12月13日（火）～15日（木）

次回定例会のお知らせ

　平成28年第４回定例会は、12月６日(火)から12月22日（木）までを
予定しています。

▲「オレンジカフェ」が実施されている福祉センター内のカフェ

▲2020年オリンピック・パラリンピックに向けた福生市の取組方針（抜粋）

▲音響付き信号機（警視庁ホームページより）

▲福生市立小学校の給食

▲天皇皇后両陛下行幸啓（平成28年4月12日 田村酒造場にて）

▲C－130HとC－130Jの比較表（抜粋）

▲独立専用自歩道


